

しんとみニュース

三納代神楽が告げる
新年のスタート



新富町駅伝チームが
最後の練習

2021年元旦、三納代八幡神社で三納代神楽が奉納されました。今年は、4時間かけていた御神楽奉納を半分に縮小しました。

一方、初めて社殿内で中学生が神楽を舞うなど、新しい試みも実施。寒波で冷え込んだ中、見事な舞を披露した伶人（神楽を舞う人）たちには、大きな拍手が送られました。



女子サッカーチームが
新富町に誕生！

12月25日、新富町は米良電機産業株式会社と連携協定を行いました。今回の協定は、女子アスリートの育成やサッカーを競技として続けられる環境を充実させるとともに、地域活性化事業を通して、女性活躍社会の実現や、女性の県内定住を推進することを目的としています。

あわせて女子サッカーチーム「ヴィアマテラス宮崎」のお披露目も行われ、女子プロサッカーリーグ（WELリーグ）への参入を目指すことを表明しました。



新富町を舞台に初開催
美郷町中学生が修学旅行

12月18日、美郷町3校の中学生21人が修学旅行で新富町を訪れました。新富町内での修学旅行の開催は初めてです。

2泊3日の最終日。こゆ財団の中山隆さんによるオリエンテーションの後、2軒の農家と酪農場の3か所でフィールドワークへ。働く大人とふれあいながら、「大人って楽しい？」を考える時間となりました。

新富の食材を使ったランチバイキングもお腹いっぱい堪能し大満足していました。



1月8日、新富町はリネットジャパンリサイクル株式会社（本社・愛知県）と「宅配便を利用した小型家電リサイクルに関する協定」を締結しました。

この協定により、町民の皆さまが小型家電を処分する際、インターネットかFAXで申込などが自宅まで回収に伺うサービスが利用可能となります。回収された小型家電製品は、法律に基づき適正に処理され、国内で再資源化されます。